

Vigésimo aniversario de la ordenación episcopal de Mons. Javier Echevarría

Tras su elección y nombramiento por Juan Pablo II como prelado del Opus Dei el 20 de abril de 1994, Monseñor Javier Echevarría recibió de manos del Papa la ordenación episcopal el 6 de enero de 1995 en la basílica de San Pedro, en la solemnidad de la Epifanía del Señor.

05/01/2015

Homilía de san Juan Pablo II en la ordenación episcopal del Padre (6-I-1995)

«Recibís un nuevo don: el don del pleno servicio pastoral en la Iglesia de Dios, el episcopado, en el que continúa y se prolonga incesantemente la misión apostólica de la Iglesia.

Así pues, partid, como los Magos de oriente, enriquecidos con el don de Dios, y llevadlo a los lugares adonde os llama el servicio eclesial [...]. Tú, monseñor Javier Echevarría Rodríguez, prelado de la prelatura personal de la Santa Cruz y del Opus Dei, difúndelo como prenda de renovado testimonio en todo ambiente de vida». (L'Osservatore

Romano, edición en castellano, 13-I-1995)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/vigesimo-
aniversario-de-la-ordenacion-episcopal-
de-mons-javier-echevarria/](https://opusdei.org/es-co/article/vigesimo-aniversario-de-la-ordenacion-episcopal-de-mons-javier-echevarria/) (07/02/2026)